

ECOLE

Notre école accueille 110 élèves dans ses cinq classes, encadrés par :

- Mmes Lecuyer (18 élèves de toute petite et petite sections), Laura (ATSEM)
- Mmes Jeronnez et Huez (23 élèves de moyenne et grande sections), Laura (ATSEM)
- Mme Bériot (20 élèves de CP et CE1)
- Mme Herbin (21 élèves de CE1 et CE2)
- M.Lequex (28 élèves de CM1 et CM2), Isabelle (AESH)

Mme Huez prend en charge les élèves de moyenne et grande section le jeudi, jour de décharge de la directrice, Mme Jeronnez. Mandy qui est en contrat civique école depuis le 1er Octobre.



Mmes Lecuyer (toute petite et petite sections), Laura (ATSEM)

Nous avons pu réaliser différentes activités sur le thème du patrimoine local et des Jeux Olympiques pour toutes les classes :

- découverte de la gastronomie locale avec l'intervention de M. Landrieux (parent d'élève, propriétaire et chef du restaurant le Godelot)
- spectacle de planète Momes sur le corps
- spectacle du Duo Bulle
- intervention d'une association pour découvrir les arbres et animaux de la forêt de Mormal
- visite du Musée des Évolutions de Bousies
- organisation d'une semaine Olympique avec découverte du tir à l'arc et de l'escrime

Les élèves de CM1/CM2 sont partis en classe de mer en Normandie, que de magnifiques souvenirs !



Mmes Jeronnez et Huez (moyenne et grande sections), Laura (ATSEM)



Mme Bériot (CP et CE1)

Merci à toute mon équipe éducative pour tout le travail réalisé au quotidien durant l'année scolaire.

Merci à Léa notre contrat civique école pour son aide, son dévouement et son accompagnement durant toute cette année scolaire.

Je voulais remercier Mme Bécart pour son année passée avec nous. Année durant laquelle son dynamisme, sa bonne humeur, sa bienveillance et son travail ont été très appréciés. Bonne continuation à elle dans ses futurs projets.

Après 8 rentrées scolaires passées avec nous, Mme Dos Santos Gomes s'est dirigée vers d'autres aventures dans le secondaire. Je voulais lui adresser tous mes remerciements et je lui suis très reconnaissante de tout ce qu'elle a apporté à l'école : rigueur, travail d'équipe, bienveillance, dévouement et un excellent travail.

L'équipe éducative tient à remercier :

- M. le Maire et son conseil municipal qui sans cesse ont le souci de veiller au bien être des élèves et des enseignants
- Les membres de l'Amicale de l'école de Jolimetz pour leur investissement, leur dévouement et leur efficacité au sein de l'école.

Toutes leurs actions permettent de financer de nombreux projets (les sorties, le financement d'une très grande partie de la classe de mer et des voyages scolaires, un don de 300 euros par classe, l'achat de calculatrices pour les élèves qui partent en 6ème...).

- Tous les membres de l'Amicale pour les fêtes de Noël et de fin d'année, un travail remarquable est fourni à tous niveaux (logistique, décorations, organisation...).
- Les parents et leur famille qui répondent toujours présents aux diverses sollicitations de l'école
- Notre DDEN, Mme Cauchy
- Les différentes associations du village.



Mme Herbin (CE1 et CE2)



M.Lequeux (CM1 et CM2), Isabelle (AESH)

Toute l'équipe éducative tient également à remercier le personnel communal pour sa disponibilité et son aide au service de l'école et des élèves.

Toute l'équipe éducative et moi-même vous présentons tous nos vœux de bonheur, santé et prospérité pour cette année 2025.

Sandrine Jeronnez.